
Pièces 9 Pièces

Superficie 286 m²

Référence 82307737

Prix 7 900 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Emplacement  d'exception  pour  cette  superbe  propriété  situé  sur  l'une  des  plus

belles  plages  du  rayol-canadel  tout  en  étant  au  calme et  à  l'abri  des  regards.  La

maison  principale  d'environ  194  m²  composé  Dès  l'entré  d'une  double  réception

avec  cheminé  prolongé  d'une  terrasse  avec  vue  mer,  une  salle  à  manger  suivie

d'une  cuisine  indépendante  avec  une  cave  en  sous-sol,  la  partie  nuit  du

rez-de-chaussé se compose de deux chambres qui se partagent une salle d'eau.

Au  premier  étage,  une  suite  propriétaire  avec  salle  de  bains  douche.

Indépendamment de la maison principale : deux chambres avec ...

Exceptional  location  for  this  stunning  property  on  one  of  le  rayol-canadel's  most

beautiful  beaches,  yet  quiet  and  out  of  sight.  The  main  house  of  approximately

2,088 sq ft features a double reception room with a fireplace leading onto a terrace

with sea views, a dining room followed by an independent kitchen with a basement

cellar.  The  first  floor  sleeping  area  comprises  two  bedrooms  sharing  a  shower

room. On the second floor, an owner's suite with bathroom and shower. Separate

from the main house:  two bedrooms, each with its  own shower room. Sea views

and terraces from every room in the ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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